
 

 

 

 

 

 

 

運動会を通して成長する子供たち 

 昨日＜２２日（月）＞、運動会の「下見の会」を行いまし

た。低・中・高学年の三つの演技を見せてもらいましたが、

どの学年も子供たちのやる気が伝わってくる良い演技でし

た。２７日（土）の本番では、さらにレベルアップした演技

が見られることを楽しみにしています。 

さて、昨日の夕方、高学年のある学級で、右下の写真のよ

うな黒板メッセージが書いてあるのを見つけました。それ

は、「下見の会」での頑張りをねぎらうととも

に、運動会を通して自分たちで考えて行動す

ることができたことを大いに称賛する担任か

らの心温まる言葉でした。 

このように、子供たちは運動会を通して体

を鍛え、技を磨き、そして、心を豊かにしてい

っています。運動会が単に学校行事で終わら

ず、子供たちの成長につながる絶好の機会に

なっていることが大変うれしいです。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

「校内探検」で校長室を訪れた１年生 

 今、１年生は生活科の学習で校内探検を行っています。先週から

今週にかけて、１年生の４学級の子供たちが相次いで校長室を訪れ

ました。そして、校長室の様子を一人一台のタブレットで写真に記

録したり、疑問に思ったことを私に質問したりして、積極的に学ぶ

姿が微笑ましかったです。学級に戻ってから、たくさんの気付きを

発表し合って、さらに学びを深めてくれることを願っています。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

【教職員研修】「チーム協議」で学びを深める 

 先週１８日（木）に、全教職員が３年１組の高木教諭の道徳の授業を

参観し、より良い指導法について研究協議を行いました。今年度から

「チーム協議」を取り入れ、昨年度より質の高い協議を進めることがで

きました。ここでの学びを日々の授業に生かしていきたいと思います。 
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▲校長室を訪れた１年生の子供たち 

▲指揮台の先生に合わせて踊る３・４年生 

▲自分たちで考えて行動したことを褒める担任からの言葉 

▲「チーム協議」を行う教職員 


